BILBAO URBAN & CITIES DESIGN PARTNER PARA EL DESPLIEGUE DE LA ESTRATEGIA RIS3

[et_pb_section bb_built="1? admin_label="section" _builder_version="3.0.47?][et_pb_row admin_label="row" _builder_version="3.0.47? background_size="initial" background_position="top_left" background_repeat="repeat"][et_pb_column type="4_4?][et_pb_text admin_label="Text" _builder_version="3.0.105? background_size="initial" background_position="top_left" background_repeat="repeat" background_layout="light"]

Con el fin de acercar al tejido empresarial las oportunidades que les brinda el <u>Plan de Ciencia</u>, <u>Tecnología e Innovación Euskadi 2020</u>, durante 2018 se va a llevar a cabo la iniciativa denominada " *Despliegue territorial de las áreas de especialización RIS3*", coordinada por Innobasque por encargo de Lehendakaritza del Gobierno Vasco.

Para ello, Innobasque se ha dirigido a agentes intermedios, incluidas asociaciones profesionales como la nuestra, para participar organizando jornadas de sensibilización sobre las áreas prioritarias y territorios de oportunidad del RIS3.

La RIS3 – Research and Innovation Strategies for Smart Specialisations – es una iniciativa liderada por la Comisión Europea, a través de la que lanzó a todas las regiones de los países miembros el reto de abordar la aplicación de estrategias de Especialización Inteligente, resaltando la importancia de concentrar los recursos humanos y financieros de I+D+i en las áreas globalmente competitivas.

El Gobierno Vasco aceptó el reto y comenzó un proceso de análisis con la participación de agentes públicos y privados, que desembocó en el desarrollo de la **estrategia de especialización inteligente de RIS3 Euskadi.**

A partir del análisis de fortalezas y debilidades de nuestro contexto, se trabajó en tres ejes: capacidades industriales, capacidades científico-tecnológicas y ámbitos de oportunidad, generando así los inputs que la identificación de las prioridades verticales que la RIS3 requiere.

Así, se definieron **tres prioridades** que afectan a diversos sectores en los que Euskadi presenta una fuerte especialización y capacidades, con el foco hacia ámbitos de nivel tecnológico alto y elevado potencial de crecimiento, como son:

- Fabricación avanzada
- Energía
- El Binomio Biociencias /salud.

Además, se incluyeron otros sectores con menor especialización, pero con notable potencial de crecimiento y que se definieron como Territorios de Oportunidad:

- Ecosistemas
- Industrias Culturales y Creativas
- Alimentación

Hábitat Urbano

Dada nuestra especialización en los temas urbanos, es precisamente en el último apartado donde centraremos nuestros esfuerzos.

Para ello hemos presentado distintas temáticas alrededor de las cuales organizar varias jornadas de sensibilización, en las que tomarían parte como ponentes alguno de los profesionales que formamos parte de Bilbao Urban & Cities Design:

- Hacia una nueva Agenda Urbana
- Nuevos modelos económicos urbanos
- El futuro de la Rehabilitación y Regeneración urbana de nuestras ciudades.
- Greening Cities: Reverdeciendo nuestras ciudades

Dichas jornadas se celebrarán entre septiembre y diciembre con el objetivo principal de:

- Visibilizar que existe un trabajo en marcha en torno a una estrategia de país, como es el Plan de Ciencia, Tecnología e Innovación Euskadi 2020.
- Dar a conocer las áreas prioritarias y territorios de oportunidad.
- Fomentar la participación de las empresas para que generen nuevos proyectos de I+D+i en los ámbitos RIS3

Compartiremos con vosotros todos los detalles, una vez sean aprobadas y contemos con las fechas y lugares exactos donde se impartirían.

[/et_pb_text][et_pb_divider_builder_version="3.0.105? custom_margin="|2%|2%|"] [/et_pb_divider][/et_pb_column][/et_pb_row][/et_pb_section]

Date

2025/11/27